

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

PARTIKELTHERAPIE

30.04.2014

„Die Ankündigung der Rhön-Klinikum AG, dass die Realisierung der Partikeltherapie kurz vor der Realisierung stehe, bewerten wir grundsätzlich als positiv. Dieser Ankündigung müssen nun jedoch zeitnah entsprechende Taten folgen, so dass die Patienten endlich von der Möglichkeit einer Partikeltherapie profitieren können. In der vergangenen Legislaturperiode haben wir uns stets dafür eingesetzt, dass dieses zweifellos vielversprechende Verfahren zum Wohle der Patienten durchgeführt werden kann. Entsprechend hoffen wir auf ein Ende der langandauernden Hängepartie, behalten uns jedoch aufgrund der bisherigen Erfahrungen bis zur tatsächlichen Inbetriebnahme berechtigte Zweifel an den Aussagen vor“, erklärte Nicola BEER, wissenschaftspolitische Sprecherin der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
